

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied

Bernhard Kraus

Träger der Willy-Brandt-Medaille

Marktgemeinderat von 1984 bis 2002

Gemeindliches Ehrenzeichen in Silber

Mitglied des Kreistages von 1990 bis 1996

Kommunale Dankurkunde des Bay. StMI

Er hat über Jahrzehnte hinweg für die Sozialdemokratie gelebt, baute den Ortsverein auf, war jahrelang dessen Vorsitzender und in vielfältigen weiteren Parteiämtern tätig.

Sein Andenken werden wir stets in Ehren halten.

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein MASSBACH

Für die Mitglieder und Vorstandschaft

Felix Neunhoeffler, Vorsitzender

